

# Solidarité



**DONS.** Après avoir lancé Play Again, une association destinée à aider des malades du cancer à continuer le sport ou une activité physique, Guillaume Delamarre poursuit ses actions. Il lance l'opération Restaurant solidaire, qui consiste à collecter des fonds via un don au profit de malades. Elle s'adresse aux restaurants et débits de boissons, ainsi qu'aux commerces alimentaires. Le restaurant proposera de verser un don « à la carte » et collecté au moment de l'addition, au choix du client. « Un chevalet incitatif sera apposé dans l'établissement », explique Guillaume Delamarre. L'association Play Again permet « de financer un abonnement dans une salle de sport, une périodicité de présence, l'intervention d'un coach sportif... », précise l'ex-tennisman de haut niveau, qui a rejoint le Tc Pontoise pour œuvrer dans le cadre du sport santé. Les dons individuels peuvent aussi s'effectuer via le site : [playagain-asso.fr](http://playagain-asso.fr). Les restaurateurs souhaitant participer peuvent envoyer un mail à : [contact@playagain-asso.fr](mailto:contact@playagain-asso.fr)